

# **Raths=Protokoll**

**der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr**

**vom 24. April 1844**



Raths-Protocoll

in Politicis zur Sitzung am 24. April 1844.

Gegenwärtige:

Titl. Herr Bürgermeister Haydinger.

„ Mag. Rath Maurer.

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Auskultant Gärber Protokollsführer.

Aus dem Referate des Herrn Mag. Rathes Buberl.

2858. Die Vorsteher des Vereines zur Unterstützung der Kranken beyrn Wirthe Frank in Steyrdorf bitten um obrigkeitliche Genehmigung desselben und um Aufstellung eines Coärs für diesen Verein. Dieser Verein kann nicht genehmiget werden, da die Anzahl der bereits bestehenden Bruderschaften aus Liebe des Nächsten den hierortigen Populations- und Lokalverhältnissen ohnedieß angemessen ist, und derley Vereine nach den gesetzlichen Weisungen nur dann errichtet werden dürfen, wenn sich das dringendste Bedürfniß herausstellt.

Haydinger

Gärber Auskultant